



Cambio de escenario para la investidura



THE ASSOCIATED PRESS

EN EL CAPITOLIO se comenzó a trabajar ayer en el plan alternativo de una investidura "puertas adentro".

El pronóstico de bajas temperaturas para el lunes 20 en Washington DC (entre -12 y -5° C) obligó a cambiar los planes de la inauguración de Donald Trump como Presidente número 47: el republicano tendrá que ofrecer su discurso y realizar los otros actos del cambio de mando al interior del Capitolio, en lugar de en las escalinatas exteriores. Al anunciar el cambio, Trump recordó que en 1985 la investidura de Ronald Reagan también fue puertas adentro, en la rotunda del Capitolio —ubicada justo debajo de la cúpula del edificio, que conecta el Senado y la Cámara de Representantes y posee un gran valor simbólico— por la misma razón.

"No quiero ver a nadie herido ni en peligro de ninguna manera", dijo el mandatario electo, quien recomendó a sus seguidores que, si deciden acudir a los actos que se celebrarán en el exterior, como el desfile desde el Capitolio hasta la Casa Blanca, lo hagan "bien abrigados".

Trump explicó que los líderes extranjeros invitados, entre los que figura el Presidente de Argentina, Javier Milei, podrán presenciar el discurso también desde el interior del edificio.

Sus seguidores podrán ver la alocución desde el estadio Capital One Arena, que se habilitará para la ocasión, donde planea acudir en persona y donde el día anterior prevé participar en un mitin similar a los de su campaña electoral, titulado "Make America Great Again Victory".